

VOILE. Championnat d'Europe Waszp, à Quiberon cette semaine

Deux marins volants cherbourgeois en lice



→ Antoine Coadou et Antoine Lacour disputent actuellement un championnat international en Waszp (dériveur à foil) à Quiberon

LES EUROPEAN Waszp Games arrivent en France, à Quiberon et c'est le premier événement majeur organisé dans le pays pour la classe de ce dériveur australien à foil qui monte à l'international.

Cette épreuve se déroule à l'École nationale de voile et des sports nautiques, lieu mythique du haut niveau en France, l'épreuve accueille 157 compétiteurs !

Parmi eux, nous allons suivre de près les Manchois Antoine Coadou (EVC) et Antoine Lacour (CVSAE) qui se sont lancés dans la série récemment

forts de leur vécu de lasériste chevronné. Ils ont tous deux participé au Grand prix de l'école navale en juin dernier, le championnat de France Waszp, et ont bien marché. Antoine Coadou, l'aîné, plus aguerri s'est emparé d'une belle 3^e place, tandis qu'Antoine Lacour pour sa première régatesur le support, a terminé 9^e, soit une belle entrée dans la série.

A. Coadou ambitieux, A. Lacour en rodage

Cette semaine, le curseur

monte d'un cran pour naviguer parmi les meilleurs coureurs européens. « Le niveau s'élève rapidement, même en France. J'espère décrocher une place dans les 15 premiers au scratch. Pourvu qu'il y ait du vent, pas moins de 15 nœuds dans l'idéal », souhaite Antoine Coadou qui n'a pas fait le déplacement pour se roder.

Antoine Lacour va, lui, profiter de l'événement pour acquérir de l'expérience, sans objectif de résultat pour l'instant, aux côtés d'autres Français, comme lui en phase découverte du support volant. « J'ai

besoin de repères en flotte et me mesurer aux autres afin d'avoir une idée de mon niveau en Waszp, surtout sur un championnat d'Europe. »

Les deux sportifs cherbourgeois au taquet peuvent débriefer sous leurs tentes de camping implantées sur le site de l'ENV, à proximité des dériveurs et de la cale. Affaire à suivre et bonne chance à eux sur ce championnat international sensationnel sur un superbe plan d'eau qu'ils connaissent bien.

Anne MATAGUEZ

ÉQUITATION. Amateurs dans la Manche, ce week-end

De Gavray à La Barre-de-Semilly

LES AMATEURS poursuivent leur préparation pour le NHS (3-6 août à Saint-Lô). Certains sauteront ce week-end à La Barre-de-Semilly chez Francis Mauger, d'autres à Gavray chez la famille Bérard.

À la Barre-de-Semilly, 91 amateurs partageront la piste avec les poneys et les cycles libres. L'épreuve la plus cotée concerne l'Élite avec 14 couples. Maxime Lemieux/Unic Couvane et Alice Muzard/Udiam's d'Argouges trouveront sur leur route Arnaud Lepetit qui monte, Brise au Heup, un produit de l'élevage de son père Jean-Paul, autrement connu comme chef de piste. Cet élevage sera bien représenté avec Feeling Au Heup et Etna Au Heup sous la selle du Saint-Lois Raphaël Alberteau.

L'omniprésence des frères Coulombier

Dans la vitesse à 1,15 m, Augustin et Paul Coulombier, sur Sakann et Souvenir des Prés,

pourraient partager le podium avec Inès Anne Peiffer/For Fun du Perron.

À Gavray, 125 couples sont engagés avec le Grand Prix à 1,20 m rassemblant 14 couples. Et les frères Coulombier qui montent la veille à La Barre-de-Semilly feront le déplacement avec Georgia Mancieuse et Sakann pour Augustin et Ellira de Vesquerie pour Paul. Amandine Gandon/Sex Appeal ou le champion de Normandie, Maxime Ourry/Star de Marcey, pourrait freiner leur soif de podium. Dans le Grand Prix am 2, se retrouve encore la famille Coulombier.

Pierre DUCLOS

Le programme

La Barre-de-Semilly : Samedi : 10 h 45 am 1 vitesse 1,15 m ; Dimanche : 14 h 00 : Grand Prix Élite à 1,25 m.

Gavray : Dimanche : 14 h 00 : Grand Prix am 2 à 1,10 m ; 16 h 30 : Grand Prix am 1 à 1,20 m.



→ Avec un cheval de l'élevage de son papa Jean-Paul, Arnaud Lepetit pense au podium.

LES RÉSULTATS

Les Pieux amateurs (le week-end dernier)

Am Élite Grand Prix à 1,25 m : 1. Briec Fava/Voillou, 3 pts ; 2. Alice Muzard/Udiam's d'Argouges ; 3. Gwendoline Hardouin/ Ultra d'Ermisserie...

Am 2 à 1,10 m : 1. Anastasie Le Goupil/Triptyc de Carneville, 28^e63 ; 2. Axelle Lecacheux/Valentina du Gîte, 27^e85 ; 3. Léa Perrin/Ho La La des Mieres, 29^e82 ; 4. Anne Claire François/Gotha de l'Abbaye, 29^e82 ; 5. Léa Perrin/Diadème du Pinson, 30^e31...

JEUX OLYMPIQUES 2024

L'Arabie Saoudite choisit la Normandie



→ L'officialisation s'est déroulée à Val-de-Reuil en présence du Prince Fahad Al Saud d'Arabie Saoudite.

L'Arabie Saoudite a choisi la Normandie comme site de préparation aux Jeux Olympiques et Paralympiques de Paris en 2024. Après des visites en février, l'annonce a été officialisée hier à Val-de-Reuil (Eure) par de nombreux élus et officiels dont le Prince et vice-président du comité olympique et paralympique d'Arabie Saoudite, Fahad Al Saud. Les équipements sportifs identifiés accueilleront du 10 juillet au 5 août, une quarantaine d'athlètes : à Val-de-Reuil pour l'athlétisme, le judo, le taekwondo et badminton ; à Louviers pour l'escrime et l'haltérophilie ; à Léry-Poses pour l'aviron ; à Argentan pour le tir et le tennis de table ; à Grand-Couronne pour la natation.

Par ailleurs, une soixantaine d'équipements normands (dont plusieurs Manchois) ont obtenu la labellisation « Centre de Préparation aux Jeux ». D'autres délégations étrangères pourraient donc s'installer sur notre territoire l'été prochain.

TENNIS

Alice Robbe battue en Allemagne

Grosse déception pour Alice Robbe. Tête de série n°1 du tournoi de Darmstadt, en Allemagne (terre battue, 25 000 \$), la Fermanvillaise avait l'occasion d'engranger de précieux points WTA face à des adversaires toutes moins classées qu'elle. Après avoir franchi mercredi le 1^{er} tour face à une joueuse ukrainienne, la 219^e mondiale a malheureusement trébuché (2-6, 6-4, 6-4) hier contre une joueuse issue des qualifications, l'Italienne Tatiana Pieri (24 ans, 701^e). Dominatrice dans le 1^{er} set, l'ancienne élève de Pierrick Huet au CL Tourlaville est ensuite rentrée dans le piège de sa coriace adversaire, peu offensive, mais capable de ramener toutes les balles. Après avoir manqué une balle pour recoller à 5-5 dans le dernier set, elle s'est finalement inclinée sur une ultime faute directe, après 2 h 25 de jeu. Folle de rage, elle en a violemment claqué sa raquette au sol, un geste qui ne lui ressemble pas...

TENNIS DE TABLE

Coutances repêché en N2

Les joueuses de la JA Coutances ont été repêchées en Nationale 2 pour la saison prochaine. Meilleures deuxièmes de leur poule de N3, les partenaires de Sophie Meslin ont profité du désistement de plusieurs équipes. « Le groupe risque d'être fort », confie la capitaine manchoise.

BOWLING

Les Cherbourgeois ont pris du plaisir

Trois jeunes Cherbourgeois ont récemment participé aux championnats de France à Saint-Sébastien-sur-Loire (Loire-Atlantique). « Aucun n'est monté sur les marches du podium mais ils ont connu plein de bons moments et une belle expérience », soulignent les dirigeants du club. Clément Quenault (minime) a terminé 21^e (sur 32) avec avec une moyenne de 146 points, Léonie Vincent (cadette) a pris la 20^e place (sur 20) avec une moyenne de 107 points, et Yoann Naga (cadet) a réussi à se classer 13^e sur 32 avec avec une moyenne de 178 points. « Le niveau était plus élevé que l'année dernière », poursuit Céline Quenault. « Nos jeunes Cherbourgeois ont tous fait de meilleurs résultats que l'année dernière et gardent un bon souvenir de ce championnat. »



→ Yoann Naga a réussi le meilleur résultat pour le club de Cherbourg aux France.